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Sehr geehrte Kundinnen und Kunden, werte Geschäftspartner, 

wir möchte Sie künftig noch besser und schneller informieren.  

Deshalb haben wir uns entschlossen, ab sofort einen monatlichen Newsletter zu senden. 

Alternativ haben unsere Fahrer das Schreiben auch in Papierform dabei. 

Ab sofort erhalten Sie regelmäßig Informationen über Neueinführungen, Auslistungen, 

Preisanpassungen, Tourenänderungen und vielleicht auch einfach nur Informationen zu dem 

Ein- oder anderen Hersteller, Abfüller, Lieferanten und unserer Regierung. 

Nicht erschrecken, mit ziemlicher Sicherheit ist der Newsletter nur dieses Mal ein wenig 

länger. 

Beginnen wir unseren Newsletter gleich einmal mit guten Nachrichten. Es ist etwas 

geschehen, an das fast niemand mehr glaubt. Es steht eine Preissenkung an! Ja, Sie haben 

richtig gelesen. Hofmann Fruchtsäfte senkt aufgrund von gefallenen Rohstoffpreisen im 

nächsten Monat die Preise von schwarzem Johannisbeersaft und allen Produkten, die diesen 

enthalten. Dies waren dann aber schon alle guten Nachrichten, die unsere Branche bzw. 

unsere Firma betreffen. 

Wie Ihnen vielleicht bereits durch die Medien bekannt ist, wurde Förstina Ende 2023 vom 

französischen Wasser-Konzern Alma aufgekauft. Diesem gehört seit mehreren Jahren auch 

schon die Rhönsprudel. Da dies mit einigen betriebsinternen Umstellungen verbunden ist, 

listet Alma mehrere Produkte, welche Förstina abfüllt, aus. In unserem Fall trifft es „nur“ 

Eichenzeller. In den nächsten Monaten wird sich also diese Marke für immer verabschieden. 

Da wir bekanntlich jede Menge Alternativen im Sortiment haben, werden wir keinen 

Ersatzartikel einführen. Schauen Sie einfach auf unserem Flyer, welches Wasser sie dann 

künftig von uns haben möchten.  

Wie es im Leben so ist, schließen sich bei uns auch manche Türen. Dafür gehen wo anders 

wieder neue Türen auf. Soll heißen, da sich der eine oder andere Gastronomie- und 

Großkunde von uns verabschiedet hat, werden wir nach Abverkauf folgende Artikel aus 

unserem Sortiment nehmen: Förstina Apfel-Pfirsich Schorle; Sprite 12x0,5 EW; Mezzo Mix 

20x0,5 Glas; Leikeim Cola-Mix; Salitos importet Ice; Salitos importet blue 

Durch Türen, die sich für uns öffneten, wurden folgende Produkte für Sie ins Sortiment 

genommen. Seit 2023 Bad Brückenauer Pet 20x0,5 Sport, Tropic, Zitrone, Orange und Cola-



Mix. Das komplette Sortiment von Frankenbrunnen Exquisit naturell, medium und spritzig in 

den Größen 0,25/ 0,5 und 0,75. Tucher Pils ist auch neu im Sortiment. Ganz neu können Sie 

jetzt auch „Maria Ehrenberger Pilgerstoff“ und „Maria Ehrenberger Pilgerstoff alkoholfrei“ 

über uns beziehen. 

 

Leider ist es auch so, dass einige Brunnen und Brauereien in den nächsten Wochen ihre Preise 

anpassen. Frucade erhöht, wegen weiter gestiegener Rohstoffpreise, bereits zum zweiten Mal 

in diesem Jahr die Abgabepreise bei Cola-Mix, Zitrone und Orange. 

Des Weiteren hat Paulaner eine Erhöhung auf das komplette Sortiment angekündigt. 

Heineken und die „Randsorten“ der Kulmbacher Brauerei wie beispielsweise Kapuziner, 

EKU, Werner, Keiler usw. erhöhen ebenfalls ihre Preise. Auch Kohlensäure wird zum 

01.03.2024 teurer. All dies hängt selbstverständlich auch mit der eingeführten Co2-Abgabe 

unserer Regierung zusammen. Denn erhöhte Rohstoffpreise liegen oft nicht am Rohstoff 

selbst, sondern auch am Weg, wie dieser zu den Brunnen und Brauereien kommt. Wenn eine 

Spedition auf einmal 80% mehr Maut bezahlen muss, wird dies natürlich auf den 

Verkaufspreis aufgeschlagen. Bei einem kleinen Unternehmen wie uns, sind dies im Monat 

bei drei Mautpflichtigen LKW´s schon Mehrkosten von über 1200,-€! 

Da wollen wir gar nicht ausrechnen, was Speditionen mit mehreren hundert LKW´s, die nicht 

wie wir im Umkreis von 200 Kilometern, sondern in ganz Deutschland und im Ausland Ware 

holen zu zahlen haben. Zu allem Überfluss müssen im Laufe des Jahres auch LKW unter 

7,5to Maut und Co2-Abgabe zahlen! 

 

Wir möchten Sie als Vorstand oder Wirt auch nochmals darauf hinweisen, dass sich unser 

Veranstaltungskalender täglich weiter füllt und bereits jetzt schon an einigen Wochenenden 

keine Kühlwägen oder Garnituren mehr frei sind! Sollte es noch nicht geschehen sein, melden 

Sie uns bitte zeitnah das Datum Ihrer Veranstaltung, damit wir diese im Festplan hinterlegen 

und ggf. nach Alternativen von Leihgütern Ausschau halten können. An Getränken sollte es 

aus unserer Sicht aber nicht scheitern. 

 

So, das war es vorerst mit unserem Newsletter. Wir hoffen es war etwas Informatives für Sie 

dabei. Wir werden in regelmäßigen Abständen so weiter machen. 

 

 


